

3. Insentif Rekomendasi

a. MRI (Multicare Recruit Incentive)

Nikmati insentif sebesar Rp100.000 dari setiap orang yang berhasil Anda rekomendasikan untuk bergabung menjadi Member Multicare.

b. Insentif Tunai*

Dapatkan insentif tunai sebesar 10%-15% untuk pembelian kedua dan seterusnya dari orang yang Anda rekomendasikan secara langsung maupun tidak langsung hingga kedalaman 2 level.



4. Leadership Bonus

Pada jenjang tertentu Anda berhak mendapatkan income dalam bentuk persentase 4%-8% dari omzet kelompok bisnis yang Anda bangun melalui Business Through Recommendation.

Jenjang	Syarat	Bonus
Double Diamond Director	PV Grup: 200.000 PV Pribadi: 2.000	8%
Diamond Director	PV Grup: 100.000 PV Pribadi: 2.000	7%
Emerald Director	PV Grup: 75.000 PV Pribadi: 1.500	6%
Ruby Director	PV Grup: 35.000 PV Pribadi: 1.000	5%
Sapphire Director	PV Grup: 20.000 PV Pribadi: 750	4%

5. Royalty Income yang Berkelanjutan

Dapatkan penghasilan Royalty Income yang merupakan penghasilan Passive Income sebagai Reward atas jaringan yang telah Anda bangun.



6. Insentif Tur Dalam dan Luar Negeri

Raih kesempatan traveling ke berbagai macam destinasi lokal maupun mancanegara hanya dengan menjalankan Business Through Recommendation bersama Multicare.



Anda menyukai produk-produk Multicare?
Rekomendasikan sekarang juga!

Rekomendasi merupakan hal alamiah. Hal baik yang Anda lihat, dengar dan rasakan cenderung mendorong Anda untuk merekomendasikannya ke orang-orang di sekitar Anda. Dan mereka bisa merasa sangat terbantu oleh rekomendasi-rekomendasi yang Anda berikan.

Rekomendasi Anda Membawa Kebajikan

Kebajikan untuk orang-orang yang menerima rekomendasi Anda karena mereka akan mendapatkan manfaat produk-produk inovatif Multicare. Kebajikan finansial untuk Anda yang akan mendapatkan reward karena telah merekomendasikan produk-produk Multicare. Sangat mudah dan alamiah, tidak perlu merubah kebiasaan Anda, cukup ikuti langkah-langkah mudah berikut ini.

1. Join : Hal pertama yang harus Anda lakukan adalah bergabung menjadi member Multicare, dengan cara melakukan pembelian produk-produk inovatif Multicare senilai minimal Rp 500.000. Anda dapat memilih produk-produk suplemen kesehatan dan perawatan kecantikan dari Multicare untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari.

2. Feel : Setelah bergabung dan berbelanja, Anda dapat merasakan sendiri manfaat dari produk-produk Multicare. Anda juga dapat mempelajari lebih jauh tentang manfaat produk dengan cara melihat dan mendengar langsung testimoni orang-orang yang sudah terbantu dengan produk-produk Multicare. Karena Anda pasti tidak mungkin merekomendasikan sesuatu yang belum Anda rasakan manfaatnya atau sesuatu yang tidak Anda sukai.

3. Share : Setelah merasakan sendiri manfaat produk-produk inovatif dari Multicare, ataupun mendengar testimoni mengenai manfaat produk, Anda dapat merekomendasikannya kepada rekan, sahabat, keluarga dan siapa pun yang Anda kenal. Terutama kepada orang yang sangat membutuhkan manfaat dari produk-produk Multicare. Lakukan secara alami, tidak perlu memaksakan kepada orang yang tidak membutuhkannya.



Kami Menyebutnya Business Through Recommendation

Anda mungkin bertanya-tanya bagaimana mungkin hanya dengan merekomendasikan, Anda bisa mendapatkan berbagai reward menarik.

Bagi Multicare hal tersebut cukup sederhana, kami menyebutnya Business Through Recommendation (BTR). Ya benar, kami menyebutnya "Business". Karena setiap kali Anda merekomendasikan/menceritakan manfaat produk-produk kami ke kolega Anda, maka Anda akan mendapatkan reward, dan ini berarti Anda sedang membangun bisnis. Dan reward yang kami berikan tidak hanya menarik secara jumlah, namun yang terpenting reward tersebut berkelanjutan (sustainable). Kami tidak mengatakan ini bisnis yang mudah, namun ini bisnis yang cukup nyaman untuk dilakukan siapapun tanpa harus memiliki keahlian dalam menjual ataupun berbisnis.



Reward Apa yang Anda Dapatkan dengan Menjalankan BTR

1. Retail Profit

Dapatkan diskon belanja sebesar 30% untuk produk-produk Multicare.



2. Cashback yang Terus Meningkat

Setiap kali Anda dan kelompok bisnis Anda berbelanja produk Multicare, maka nilai belanja akan diakumulasikan (ditambahkan) untuk memperoleh % cashback.



Note:
PV (Point Value) ialah keketetapan nilai di setiap produk yang dipakai sebagai pemenuhan syarat insentif.
* Persentase cashback tidak akan turun jika berhasil merekomendasikan minimal 3 orang per tahun untuk menjadi member Multicare.